

Date de dépôt: 11 mars 2008

Pétition

Non à l'importation des déchets napolitains

Mesdames et
Messieurs les députés,

POURQUOI ?

Le principe de santé publique doit prévaloir sur le chiffre d'affaires des S.I.G.

Le seuil de pollution est déjà atteint à Genève depuis plusieurs années, n'en rajoutons pas !

Les Genevois trient consciencieusement leurs poubelles depuis de nombreuses années : ils ne comprendraient pas l'importation de déchets douteux venant de si loin (env. 1'200 km)

N.B. : 266 signatures
Monsieur Daniel Sulliger
p.a. AVUC
Case postale 43
1242 Satigny